

ABSTRAK

Susanti Mohammad. NIM 231 409 086: Terbentuknya Kampung Empat Di Kecamatan Paguat Skripsi. Gorontalo. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Gorontalo. 2013.

Latar belakang dilaksanakan penelitian ini, yaitu pada umumnya setiap bangsa atau suku memiliki proses sejarah dan corak sifat kebudayaan masing-masing demikian pula dengan keberadaan kampung empat di kecamatan Pagaut. Keberadaan kampung empat tidak lepas dari sejarah panjang keberadaan kerajaan Gorontalo dan Kerajaan Ogomjolo sebuah kerajaan yang ada di wilayah Teluk Tomini. Sebelum membahas sejarah terbentuknya kampung empat perlu di ketahui terlebih dahulu pada awal abad ke XV bahwa pada waktu itu suku gorontalo dan Tomini mempunyai aliran kepercayaan yang berbeda, yaitu Gorontalo menganut kepercayaan animisme sedangkan Tomini Menganut Kepercayaan agama islam. Oleh karena itu, dapat ditarik suatu rumusan masalah sebagai berikut: (1) Bagaimanakah sejarah terbentuknya kampung empat di kecamatan paguat (desa Soginti, Sipayo, Siduan dan Bunuyo). (2) Bagaimanakah profil kampung empat di kecamatan Paguat (desa Soginti, Sipayo, Siduan dan Bunuyo). Ada dua tujuan dalam penelitian ini yaitu: (1) Untuk mendeskripsikan sejarah terbentuknya kampung empat di kecamatan Paguat dalam hal ini desa Sipayo, Soginti, Siduan dan Bunuyo Kabupaten Pohuwato propinsi Gorontalo. (2) Untuk mengetahui profil kampung empat secara umum yang ada di kecamatan Paguat dalam hal ini Desa Soginti, Siduan, Sipayo dan Bunuyo Kabupaten Pohuwato Propinsi Gorontalo. Dari penelitian ini diperoleh empat manfaat yaitu: (1) bagi penulis; (2) bagi masyarakat Paguat; (3) bagi pemerintah; (4) bagi lembaga pendidikan. Selanjutnya dalam kajian teori hal-hal yang dikemukakan yaitu: Hakikat sejarah, hakikat desa dan terbentuknya desa, pengertian pembangunan desa, hakikat pemerintah, penyelenggaraan pemerintagan ditingkat desa, bentuk-bentuk pemerintahan, dan pengertian masyarakat. Lokasi penelitian ini di desa Soginti, Sipayo, Siduan, Bunuyo Kecamatan Paguat Kabupaten Pohuwato. Penelitian ini didesain dalam bentuk kualitatif. Sumber data primer dan sekunder. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi dan wawancara dan selanjutnya diolah berdasarkan analisis data. Berdasarkan hasil yang diperoleh dalam penelitian ini adalah sejarah terbentuknya kampung empat (Soginti, Sipayo, Siduan dan Bunuyo), profil desa (Soginti, Sipayo, Siduan dan Bunuyo).

Kata kunci : *Kampung Empat di Kecamatan Paguat*